ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Los sindicatos pedirán a Pedro Sánchez que intervenga en el conflicto laboral abierto ante la «pasividad» de la ministra Llop

"No hay noticias del Ministerio de Justicia, por el momento. Pero parece que hay dinero por lo que hemos sabido este martes con la **oferta que han recibido jueces y fiscales de 44.6 millones de euros**. Esperemos que pronto tengamos una oferta adecuada a nuestras responsabilidades", apunta Javier Jordan, presidente de CSIF Justicia, a la hora de valorar este primer dia de huelga general.

A este respecto, Jordán avanzó que el próximo martes 9 de mayo registrarán un escrito en Moncloa, día de Consejo de Ministros, para pedir al presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez, que intervenga en el conflicto**. "La ministra no nos resuelve nada y parece que no le importa demasiado nuestro problema", añadió.

Este primer dia de huelga general ha supuesto una guerra de cifras de nuevo, como cuando hay un conflicto de este tipo, entre lo que señala el Ministerio de Justicia, que habla de un **seguimiento del 28,5 % de la huelga general frente al 90% que indican los sindicatos** CSIF, STAJ, CCOO y UGT.

A primera ho

• • •

